

*Notre Dieu est plein de tendresse et de bonté:
Il fera briller sur nous une lumière d'en haut,
semblable à celle du soleil levant,
pour éclairer ceux qui se trouvent dans la nuit
et dans l'ombre de la mort,
pour diriger nos pas sur le chemin de la Paix.*

Luc 1:78-79

Cantique prophétique de Zacharie

Dans la paix et la douceur, entouré de soins admirables,

Jean-Pierre BRAND FISCHBACHER

s'est endormi le 20 décembre 2021 à l'âge de 77 ans.

Font part de leur tristesse:

Son épouse:

Anne-Lise BRAND FISCHBACHER au Sentier;

Ses enfants et petits-enfants:

David et Carole BRAND SCHUMM

et leur fils Keziah à Chaudron (France);

Sarah et Sébastien PONCET BRAND

et leurs fils Tristan, Arthur et Emrys au Sentier;

Etienne BRAND, Sophie CHAPATTE

et leurs enfants Louis et Camille à La Chaux-de-Fonds;

Son frère et sa belle-sœur:

Marcel et Danielle BRAND à Bâle,

leurs enfants et petits-enfants;

Sa belle-sœur:

Brigitte BRAND à Zurich, ses enfants et petits-enfants;

Son beau-frère et sa belle-sœur:

Eric et Marie-Monique FISCHBACHER

à La Chaux-de-Fonds, leurs enfants et petit-fils;

Ses cousins:

Liliane et Jean REUBI BRAND au Mont s/Rolle

Maurice BRAND à Bulle;

Les familles parentes et alliées;

Ses chers et fidèles amis.

La famille remercie l'ensemble du personnel de la Fondation de La Venoge

à La Sarraz pour son empathie et les soins

prodigués pendant sa dernière page de vie.

Un culte d'adieu sera célébré au Temple du Sentier le vendredi 7 janvier 2022

à 14 heures.

En raison de la pandémie, pass sanitaire à présenter obligatoirement lors de la cérémonie.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser aux fondation et association suivantes:

– Fondation EMS La Venoge

Site de La Sarraz

Iban: CH90 0618 2016 5106 6191 0

CCP: 17-772 918-6

– Association des Amis de l'Etablissement hospitalier de La Vallée

Iban: CH35 0900 0000 1002 1380 5

CCP: 10-21380-5

Adresse de la famille: Anne-Lise Brand

Route Neuve 22, 1347 Le Sentier